

A photograph showing two men shaking hands over a table. The man on the left is wearing a teal batik shirt, and the man on the right is in a green military-style uniform. They are both looking towards the camera. On the table is a purple folder or document. In the background, there are trophies on a shelf and framed certificates on the wall.

Menjalin Kerjasama yang menguntungkan

Dalam rangka menuju Perguruan Tinggi yang mendunia, STMIK AMIKOM Yogyakarta gencar mengadakan kerjasama MOU (Memorandum Of Understanding) baik Instansi Pendidikan maupun Perusahaan dan dari tingkat Nasional sampai Internasional. Pada hari Selasa, 9 Juni 2009 untuk kesekian kalinya STMIK AMIKOM Yogyakarta mendapat kunjungan Internasional dari negara Jepang yaitu perusahaan Chubu Jimuki Co.,Ltd sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang Office Equipment dan IT Solution. Dalam kunjungan ini diakhiri dengan penandatanganan MOU kerjasama tentang kesepakatan diadakannya perekrutan tenaga kerja untuk cabang perusahaan yang akan didirikan di Jakarta..

Pada hari Kamis, tanggal 14 Mei 2009 di Jakarta, STMIK AMIKOM Yogyakarta mengadakan kerjasama dengan Asia University Taiwan oleh Prof. Chih-Lian Yuang, Ph.D. (Vice President Universitas Asia, Taiwan) dengan Prof. Dr. Suyanto, MM. (Ketua STMIK AMIKOM Yogyakarta). Pada kerjasama ini juga membahas tentang dimungkinkannya diadakannya riset gabungan dan Universitas Asia Taiwan juga membuka lowongan beasiswa bagi mahasiswa / karyawan yang ingin melanjutkan kejenjang S2 dan S3.

Sedangkan pada hari senin tanggal 2 Maret 2010 STMIK AMIKOM Yogyakarta melakukan rangkaian kegiatan AMT (Achievement Motivation Training) di Sumbawa Besar tepatnya di SMAN 2 Sumbawa Besar, sebagai bagian dari penandatanganan MOU pembuatan WEB gratis. Yang bertandatangan adalah Ir. Rum M Andri KR, M.Kom selaku Pembantu Ketua 1 STMIK AMIKOM Yogyakarta dan M. ALI HK, S.Pd, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMAN 2 Sumbawa Besar dengan alamat: <http://sman2sumbawabesar.sch.id/>.

Selanjutnya pada hari Rabu tanggal 3 Maret 2010 MOU yang sama dilakukan di SMAN 1 Sumbawa Besar dengan Fahrizal, S.Pd, M.Pd selaku Kepala Sekolah. Adapun alamat webnya adalah <http://sman1sumbawabesar.sch.id/>. Selain AMT dan MOU STMIK AMIKOM Yogyakarta juga memberikan masing-masing 1 Paket buku IT untuk menambah koleksi buku di perpustakaan sehingga para siswa dapat belajar IT dengan lebih baik lagi.

